

## **Krippenfeier 2025 in Bönnigheim**

### **„Ihr Kinderlein kommet, oh kommet doch all.“**

Ja, sie kamen alle - groß und klein, jung und alt - um am Heiligen Abend das Krippenspiel in der Heilig Kreuz Kirche in Bönnigheim zu erleben und Weihnachten zu feiern.

### **„zur Krippe her kommet in Bethlehems Stall.“**

Nachdem Soldaten den Willen des Kaisers verkündeten hatten, machten sich Josef und Maria auf den Weg nach Bethlehem, wo sie, weil keine andere Herberge mehr frei war, in einem Stall Unterschlupf fanden. Hier wurde Jesus geboren und in eine Krippe gelegt.

### **„Und seht, was in dieser hochheiligen Nacht“**

Eine große Engelschar verkündete den Hirten die Geburt Jesu. Tanzend brachten die Engel Licht in die Dunkelheit und verkündeten eine große Freude. Daraufhin machten sich die Hirten auf den Weg nach Bethlehem und begrüßten das Jesuskind.

### **„der Vater im Himmel für Freude uns macht.“**

Gemeinsame Freude erlebten sowohl die mitspielenden Kinder als auch die zahlreichen Kirchenbesucher\*innen beim Hören der Weihnachtsgeschichte aus dem Lukasevangelium, beim Singen der traditionellen Lieder und beim Feiern der Heiligen Nacht in einer festlich geschmückten Kirche.

Vielen Dank an alle, die zum Gelingen des Gottesdienstes beigetragen haben.

Und nicht vergessen: Die Proben für das nächste Krippenspiel beginnen im Advent 2026.

Pia und Ute Vogelmann